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Peur	et	Combat	pour	un	Monde	Meilleur	–	Swaruù	de	
Erra	-	Nai'Shara	

	
Swaruù	:	Un	commentaire	de	Kaal'el	que	j'ai	aimé	et	que	je	veux	utiliser	comme	point	de	départ	:	«	La	
peur	vous	fait	voler."	
	
Qu'est-ce	que	la	peur	?	C'est	le	contraire	de	l'amour.	L'amour,	c'est	faire	quelque	chose	de	soi-même.	La	
peur	repousse,	c'est	le	contraire.	C'est	ce	qui	n'est	pas	désiré.	Mais,	la	peur	est	toujours	prise	comme	
une	mauvaise	chose,	tout	le	monde	fait	tout	pour	éviter	la	peur,	pour	éviter	de	ressentir	de	la	peur.	Ils	
l'évitent	à	tout	prix,	peut-être	qu'un	être	vivant	ne	fait	jamais	rien	d’autre	que	de	fuir	la	peur.	Pourquoi	?	
Parce	que	c'est	le	mécanisme	de	protection	de	base	pour	la	survie	du	Moi.	
	
L'ego,	c'est-à-dire	l'idée	ou	le	concept	que	nous	avons	de	qui	nous	sommes,	généralement	associé	à	une	
incarnation	;	c’est	comme	l'identité	du	corps	et	tout	ce	qui	va	avec	et	ce	que	nous	comprenons	comme	
étant	nous-mêmes.	Le	moi,	au	contraire,	est	une	identité	pleinement	transcendante,	ce	que	nous	savons	
être	comme	le	résultat	de	toutes	les	incarnations	antérieures	que	nous	avons	toutes	eues,	toutes	
englobées	et	incluses	dans	un	concept	cosmique	fort	et	indestructible	de	ce	que	nous	sommes.	L'ego	est	
plus	limité	au	concept	que	nous	avons	dans	un	corps,	dans	une	coquille	ou	un	récipient,	dans	une	
incarnation	donnée.	Le	moi	est	plus	étendu,	il	transcende	tout.	
	
Mais	ils	s'attaquent	aussi	à	l'Ego,	surtout	dans	les	communautés	spirituelles.	La	peur	doit	être	
"transcendée".	L'Ego	doit	être	"transcendé".	Ils	ne	pourront	jamais	échapper	ni	à	l'Ego,	ni	à	la	peur.	Mais	
ni	l'un,	ni	l'autre	n'est	"mauvais".	Le	principe	de	contraste	de	cet	univers	dicte	que	vous	ne	pouvez	pas	
comprendre	quelque	chose	si	vous	ne	connaissez	pas	son	contraire.	
	
La	peur	est	donc	un	instrument	qui	nous	aide	à	nous	connaître	nous-mêmes.	Sans	peur,	on	ne	peut	pas	
savoir	ce	qu'est	l'amour.	Parce	qu'ils	sont	opposés.	Ils	sont	liés,	inséparables.	Quand	on	éprouve	de	la	
peur,	on	apprécie	l'amour.	Vous	le	ressentez	davantage,	vous	connaissez	sa	valeur.	La	peur	est	liée	à	la	
protection	de	l'Ego.	Sans	peur,	il	n'y	aurait	pas	d'Ego	parce	qu’on	ne	resterait	pas	longtemps	en	vie.	
	
Et	sans	vie,	il	n'y	a	pas	d'expansion.	L'expansion,	c’est	ce	que	tout	être	vivant	recherche,	le	fait	d’être	
avec	une	âme,	le	retour	à	la	source,	l'intégration.	L'intégration,	c'est	l'amour.	La	fragmentation,	c'est	la	
peur.	Faire	une	expérience	est	une	peur	pour	avoir	la	satisfaction	d'avoir	affronté	ses	peurs,	toutes,	des	
plus	légères	aux	plus	grandes.	Vous	ne	pourrez	jamais	échapper	à	la	peur	tant	que	vous	serez	en	vie.	Elle	
fait	partie	de	la	vie,	elle	est	inséparable	de	l'expérience	3D,	et	d'autres	densités	aussi.	
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Plus	vous	êtes	séparé	de	la	source,	plus	vous	aurez	peur	car	il	y	a	plus	de	séparation.	Plus	vous	êtes	
proche	de	la	source,	moins	il	y	aura	de	peur,	parce	qu'il	y	a	plus	d'intégration,	donc	d'amour.	Vous	devez	
avoir	peur,	sinon	il	n'y	aura	pas	d'amour.	À	moins	que	vous	ne	soyez	déjà	totalement	intégré	à	la	source		
c'est	la	source	elle-même.	C'est	tout,	tout	y	est	compris.	Mais,	il	n'y	a	pas	d'expansion	là.	Sans	
expansion,	vous	êtes	simplement	statique,	inébranlable,	sans	expériences,	parce	que	chaque	expérience	
comporte	un	contraste	et	un	élément	de	confusion	qui	peut	se	traduire	en	peur.	Donc	sans	peur,	il	n'y	a	
pas	de	vie.	La	peur	est	nécessaire.	
	
Elle	doit	être	prise,	vue,	utilisée	pour	analyser	pourquoi	vous	ressentez	cela.	Demandez-vous	de	quoi	
vous	avez	peur.	Pourquoi	?	On	ne	peut	jamais	être	sans	peur.	Elle	vous	hantera	à	jamais.	Vous	n'aurez	
pas	d'autre	choix	que	de	l'affronter.	Vous	la	fuyez	à	tout	prix	pour	la	rencontrer	à	nouveau	au	coin	de	la	
rue,	vous	forçant	à	l'affronter.	L'affronter,	c'est	affronter	vos	ombres,	vos	raisons	de	craindre,	faire	face	
à	ce	que	vous	ne	voulez	pas.	
	
Cela	vous	forcera	à	vous	affronter	à	vous-même,	parce	que	cette	peur	vient	de	vous,	et	non	de	quoi	que	
ce	soit	d'autre,	parce	que	tout	vient	de	vous,	il	n'y	a	rien	à	l'extérieur,	tout	est	conscience.	Elle	vous	
définit.	Vous	devrez	l'affronter	comme	étant	la	seule	façon	de	la	dissoudre,	parce	que	fuir	ne	fonctionne	
pas,	parce	que	vous	ne	pouvez	pas	vous	fuir	vous-même.	En	y	faisant	face,	vous	vous	rendez	compte	que	
la	peur	n'était	qu'une	illusion.	Parce	que	l'amour	et	l'intégration	sont	la	vérité.	La	peur	est	une	illusion.	
	
Parce	que	la	peur	est	le	reflet	de	ce	que	l'on	prévoit,	de	ce	qui,	selon	vous,	va	se	produire.	Mais	cela	
n'arrivera	pas	nécessairement.	C'est	le	doute,	c'est	l'insécurité	de	votre	capacité	à	faire	face	au	
problème.	L'intégration	et	l'amour,	c'est	la	vérité	et	la	réalité.	La	peur	est	le	mensonge,	l'illusion.	Alors	la	
peur,	c'est	vous	forcer	à	vous	regarder	en	face,	rien	d'autre,	un	travail	d'ombre	forcé.	
	
Et	lorsque	vous	serez	forcé	de	l'affronter,	vous	réaliserez	que	ce	n'est	qu'une	illusion.	Et	avec	elle,	vous	
intégrez	tout	le	reste	et	vous	devenez	audacieux,	sans	peur.	Et	dès	que	vous	pourrez	faire	face	à	toutes	
vos	ombres,	vous	aurez	intégré	tout	ce	qu'il	y	a	à	apprendre	dans	cette	incarnation.	Mais	c'est	le	
moment	exact	où	vous	réaliserez	que	vous	êtes	déjà	mort.	
	
Gosia	:	Merci.	Une	petite	question	de	clarification.	Que	veux-tu	dire	par	"Mais	c'est	le	moment	exact	où	
vous	vous	rendrez	compte	que	vous	êtes	déjà	mort."	?	Tu	veux	dire	après	la	mort	?	
	
Swaruù	:	Si	vous	intégrez	tout,	il	n'y	a	plus	d'expérimentation	à	faire	dans	cette	incarnation.	Vous	aurez	
appris	tout	ce	qu'il	y	a	à	apprendre	de	cette	incarnation.	Mais	la	seule	façon	d'atteindre	cet	état	est	
d'être	mort.	
	
Si	la	source	est	représentée	par	l'amour,	ce	qui	n'est	pas	la	source	est	représenté	par	la	peur.	Si	vous	
voulez	savoir	quelle	est	la	source,	vous	devez	savoir	quel	est	l'opposé	de	la	source,	et	c'est	la	peur.	Nous	
ne	pouvons	savoir	qui	nous	sommes	que	si	nous	savons	ce	que	nous	ne	sommes	PAS.	
	
Nai'Shara	:	Il	est	très	important	d'intérioriser,	comme	le	dit	cette	phrase	cliché,	connait	toi	toi-même,	
parce	que	lorsque	vous	creusez	en	vous,	pour	ainsi	dire,	vous	atteignez	le	point	réel	de	ce	qui	provoque	
la	peur	en	vous.	Mais,	vous	ne	pouvez	le	faire	que	si	vous	vous	connaissez	vraiment	vous-même.	Parfois,	
vous	vous	demandez	:	pourquoi	est-ce	que	je	réagis	toujours	de	cette	façon	à	telle	ou	telle	peur	?	Tout	
simplement	parce	que	vous	n'avez	pas	vu	au	fond	de	vous-même.	
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Swaruù	:	Oui,	et	la	vie	est	faite	de	telle	manière	que	l'expansion	ne	peut	se	développer	que	si	elle	
procède	à	l'élimination	de	votre	peur.	Supprimer	la	peur	de	votre	vie	est	la	même	chose	que	
l'intégration.	Plus	d'amour,	moins	de	peur.	Vous	ne	voulez	pas	vous	regarder	en	face.	C'est	celui	qui	
génère	cette	peur.	
	
Nai'Shara	:	Vous	répétez	peut-être	sans	cesse	des	erreurs	ou	des	comportements	que	vous	ne	voulez	
pas	vraiment	de	vous-même,	mais	que	se	passe-t-il	vraiment	?	Autant	de	fois,	inconsciemment,	vous	les	
demandez,	oui,	vous	les	voulez,	il	y	a	donc	un	conflit	en	vous.	C'est	l'ambivalence	en	vous.	
	
Swaruù	:	Vous	avez	toujours	une	résistance	face	à	eux,	pour	les	affronter,	pour	les	avoir.	Mais	la	seule	
façon	de	les	affronter,	donc	de	faire	l'expérience	de	l'expansion,	c'est	d'arrêter	de	leur	résister	parce	
que	ce	à	quoi	vous	résistez	persiste,	et	c'est	pourquoi	vous	continuez	à	répéter	la	même	chose.	La	seule	
façon	de	vous	connaître	est	de	faire	un	travail	d'ombre,	qui	n'est	rien	d'autre	que	d'affronter	vos	peurs.	
Parce	que	ce	que	vous	réprimez	pour	devenir	votre	ombre	est	ce	que	vous	craignez,	c'est	pourquoi	vous	
ne	le	voyez	pas,	c'est	pourquoi	vous	le	réprimez	en	premier	lieu.	Le	travail	de	l'ombre,	c'est	faire	face	à	
vos	peurs.	Libérez	la	résistance	à	les	avoir.	
	
Nai'Shara	:	Aller	vers	la	peur	signifie	:	rien	n'est	hors	de	mon	contrôle,	je	contrôle	tout.	Je	sais	que	rien	
ne	peut	m'échapper	si	je	ne	le	veux	pas.	C'est	prendre	le	contrôle	absolu	et	réel	de	soi-même.	
	
Swaruù	:	Cette	attitude	consiste	à	faire	face	à	la	peur,	à	prendre	le	contrôle	comme	tu	le	dis.	C'est	la	
voie	de	l'intégration.	Pour	cela,	vous	devez	analyser	vos	peurs,	ce	qui	est	la	même	chose	que	le	travail	de	
l'ombre.	Utilisez	vos	peurs	comme	un	mécanisme	de	survie,	ne	les	ignorez	pas,	n'essayez	pas	de	les	
supprimer	parce	qu'elles	sont	une	indication	claire	de	ce	que	vous	ne	devez	pas	faire.	Ignorer	les	peurs	
ne	fera	que	causer	plus	de	problèmes	et	donc	plus	de	peur.	
	
Nai'Shara	:	Aller	vers	la	peur,	c'est	se	dire	que	je	n'ai	pas	peur	de	la	peur	parce	que	je	sais	comment	je	
vais	y	faire	face,	parce	que	j'ai	l'arme	la	plus	puissante	qui	soit	:	la	connaissance	de	soi.	
	
Swaruù	:	Oui.	Mais,	tu	te	connais	parce	que	tu	as	fait	un	travail	d'ombre,	tu	te	connais	parce	que	tu	as	
déjà	affronté	tes	peurs.	Donc,	tu	n'apportes	pas	cette	peur	à	toi,	parce	que	tu	la	connais	déjà.	Et	on	ne	
craint	que	ce	qui	est	inconnu.	Les	dangers	connus	ont	tendance	à	vous	faire	perdre	la	peur	qu'ils	vous	
inspirent.	Vous	évitez	simplement	cela.	Vous	aimez	éviter	de	mettre	votre	doigt	dans	la	flamme	du	feu.	
Pourquoi	le	faire	si	vous	connaissez	déjà	le	résultat	?	Mais	vous	craignez	les	radiations		parce	que	vous	
ne	les	voyez	pas,	vous	ne	savez	pas	où	elles	se	trouvent.	Par	conséquent,	vous	ne	savez	pas	où	vous	êtes	
à	l'abri	des	radiations.	L'inconnu	est	ce	que	l'on	craint.	Ce	que	vous	définissez	comme	"pas	vous".	Pas	
votre	Ego.	
	
Robert	:	Il	est	donc	logique	d'avoir	peur	des	virus	et	du	5G	parce	qu'on	ne	les	voit	pas	?	
	
Swaruù	:	Bien	sûr,	mais	en	ce	qui	concerne	le	virus,	il	y	a	des	données	solides	qui	montrent	que	vous	ne	
devez	pas	en	avoir	peur.	Vous	ne	pouvez	pas	fabriquer	une	arme	biologique	à	base	de	virus	parce	qu'ils	
ont	tendance	à	revenir	au	virus	original	qui	n'était	pas	si	dangereux	auparavant.	Ils	ont	été	sur	terre	des	
milliards	et	des	milliards	d'années	avant	les	humains	et	ils	sont	présents	dans	tous	les	coins	de	la	
planète.	Un	virus	revient	au	modèle	original	en	quelques	semaines	seulement.	Un	autre	facteur	est	
qu'un	virus	augmente	sa	virulence	lorsqu'il	y	a	beaucoup	d'hôtes	et	qu'il	réduit	sa	virulence	et	entre	en	
rémission	lorsqu'il	y	a	peu	d'hôtes.	
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Gosia	:	J'ai	cette	question	:	Donc,	si	quelqu'un	ne	ressent	pas	la	peur,	il	ne	peut	pas	ressentir	le	
contraire,	l'amour	?	Kaal’el	a	dit	dans	son	interview	que	rien	ne	l'effraie	par	exemple.	Ou	est-ce	parce	
qu'il	est	déjà	transcendé	?	Qu'en	est-il	des	gens	qui	n'ont	PAS	peur	des	choses,	des	virus,	des	radiations	
ou	de	quoi	que	ce	soit	même	s'ils	ne	les	voient	pas.	
	
Swaruù	:	C'est	une	attitude	très	masculine.	Ils	confondent	être	courageux	et	avoir	peur.	On	ne	peut	pas	
être	en	vie	sans	avoir	peur.	Le	courage	est	la	capacité	de	faire	face	à	la	peur.	Le	courage	encourage	ou	
pousse	la	personne	vers	l'expansion.	Il	concentre	la	personne	sur	ce	qu'elle	veut	avec	toute	son	
attention,	et	non	sur	ce	qu'elle	ne	veut	pas.	Mais	si	une	personne	n'est	que	dans	la	peur,	elle	ne	peut	
manifester	que	ce	qu'elle	voit,	sa	peur.	Parce	que	même	si	vous	ne	voulez	pas	quelque	chose,	la	loi	du	
miroir	ne	fonctionne	qu'en	vous	donnant	plus	de	ce	que	vous	regardez,	de	ce	qui	a	toute	votre	
attention.	
	
Gosia	:	Mais,	nous	pouvons	aussi	vivre	sans	peur	et	c'est	grâce	à	ce	que	tu	as	dit	aussi	:	que	vous	
comprenez	que	c'est	illusoire.	Vous	l'avez	transcendé.	Et	vous	avez	transcendé	les	menaces.	Vous	savez	
que	vous	contrôlez	tout.	Dans	ce	sens,	il	est	normal	de	ne	pas	ressentir	la	peur,	n'est-ce	pas	?	Parce	que,	
par	exemple,	je	n'en	ai	pas	beaucoup.	
	
Nai'Shara	:	Tant	que	tu	es	en	vie,	tu	en	auras.	
	
Swaruù	:	Si	vous	n'avez	pas	peur,	vous	seriez	là	à	confondre	avec	le	fait	de	vivre	avec	courage.	Vous	ne	
pouvez	jamais	échapper	à	vos	peurs,	parce	que	c'est	une	partie	inséparable	de	la	vie.	La	peur	est	le	
mécanisme	de	protection	de	l'EGO.	Ainsi,	dans	les	communautés	spirituelles,	elles	sont	toutes	deux	
attaquées	comme	le	mal.	Mais	l'Ego	est	ce	que	vous	êtes,	sans	peur	vous	mourriez	très	vite,	parce	que	
vous	ne	vous	mettriez	pas	à	l'abri	des	menaces.	C'est-à-dire	que	vous	n'avez	plus	peur	de	la	flamme	
d'une	allumette	qui	brûle	parce	que	vous	l'avez	déjà	transcendée.	Et	vous	l'avez	transcendée	parce	que	
vous	l'avez	affrontée.	Vous	la	comprenez.	Mais	vous	respectez	toujours	la	flamme.	Par	contre,	une	autre	
personne,	un	bébé,	aurait	peur	de	la	flamme.	Il	ne	l'a	toujours	pas	traitée.	Toi,	Gosia,	tu	fais	référence	
aux	peurs	traitées.	Elles	sont	là,	mais	elles	ne	sont	plus	un	problème	pour	toi.	Cela	indique	le	niveau	
d'évolution	spirituelle	de	la	personne.	Sa	façon	d'être,	d'affronter	ce	qu'elle	est,	avec	courage.	
	
Nai'Shara	:	Oui	et	souvenez-vous	aussi	que	cela	implique	aussi	ce	que	vous	avez	vécu	dans	vos	
réincarnations,	ce	que	vous	portez	en	vous,	ce	qui	vous	identifie	comme	un	Être	Conscient.	
	
Gosia	:	Je	comprends.	Une	autre	chose	très	importante	à	clarifier	ici	est	une	chose	que	nous	avons	
toujours	dite,	à	savoir	que	la	peur	diminue	la	fréquence	et	attire	davantage	ce	que	vous	craignez.	Nous	
l'avons	dit	des	milliers	de	fois,	que	la	Cabale	instille	des	peurs	dans	la	société	depuis	des	millénaires.	Elle	
le	fait	aussi	à	travers	les	médias.	La	peur	et	encore	la	peur.	Ce	type	de	peur	est	différent,	je	pense,	et	ce	
ne	sera	pas	quelque	chose	de	nécessaire	ou	de	positif.	
	
Swaruù	:	Oui,	le	fait	de	se	concentrer	sur	la	peur	diminue	la	fréquence.	Mais	comment	savoir	ce	qui	
augmente	la	fréquence	si	vous	n'osez	pas	voir	et	affronter,	et	que	vous	n'avez	plus	de	résistance	à	la	
peur	?	L'intégration	inclut	tout,	même	ce	que	vous	craignez.	Alors,	faire	face	à	la	peur	la	dissout,	car	la	
peur	n'est	qu'une	illusion.	Et	l'effet	est	que	votre	fréquence	augmente.	Elle	augmente	parce	que	vous	
vous	intégrez,	et	vous	vous	intégrez	alors	que	vous	savez	déjà	ce	dont	vous	aviez	peur	auparavant.	Mais,	
comment	savoir	ce	qui	vous	fait	peur	si	vous	ne	l'observez	pas	?	
	



	
Vidéo	source	(ES)	:		
Vidéo	source	(EN)	:	https://youtu.be/WDFx_AYo5yA	 	 5	
Vidéo	Esprit	Libre	(FR)	:		

Vous	n'avez	plus	peur	de	la	flamme	d'une	allumette,	parce	que	vous	l'avez	déjà	observée.	Vous	la	
comprenez	déjà.	Là	encore,	vous	n'avez	peur	que	de	ce	que	vous	n'avez	pas	encore	compris.	Donc	le	
chemin	de	l'intégration,	de	l'augmentation	de	votre	fréquence,	le	chemin	de	la	source	est	de	savoir	
comment	faire	face	aux	peurs	et	les	intégrer	en	vous,	en	ce	que	vous	êtes.	
	
Robert	:	Mais	la	peur	est	un	produit	de	la	conscience	de	notre	observation.	C'est	quelque	chose	que	
nous	générons	nous-mêmes.	
	
Swaruù	:	Elle	est	le	produit	de	ce	que	vous	n'avez	pas	encore	intégré	en	vous.	Et	de	ce	que	vous	
considérez	comme	un	danger	pour	votre	intégrité.	C'est	pourquoi	la	peur	ne	disparaîtra	que	lorsque	
vous	y	serez	confronté.	L'affronter,	c'est	l'intégrer.	Acceptez-la,	n'essayez	pas	de	la	faire	disparaître,	de	
la	repousser	parce	que	vous	ne	le	pouvez	pas.	Vous	ne	pouvez	pas	repousser	ce	qui	vous	effraie,	parce	
que	la	peur	fait	partie	de	vous,	de	votre	conscience,	pas	quelque	chose	d'extérieur.	
	
Robert	:	Par	exemple,	je	suis	maintenant	"effrayé"	de	traverser	des	surfaces	glacées	parce	que	je	suis	
tombé	il	y	a	quelques	jours.	Avant,	je	n'avais	pas	peur.	C'est	la	même	chose	que	lorsque	Gosia	est	
tombée	dans	le	trou	de	glace.	Maintenant,	elle	sera	plus	prudente.	
	
Gosia	:	Hmm.	Non,	je	pense	que	tu	n'en	as	pas	peur.	Tu	es	prudent	parce	que	tu	as	fait	l'expérience	de	la	
chute.	Je	ne	vois	pas	d'équivalent	à	la	peur	dans	la	prudence.	C’est	juste	une	réflexion.		
	
Swaruù	:	Vous	marchez	avec	confiance	là	où	vous	marchiez	autrefois,	puis	vous	subissez	quelque	chose	
d'indésirable.	Vous	perdez	confiance	en	vous	parce	que	vous	pensiez	savoir	comment	y	marcher.	De	
toute	évidence,	vous	ne	le	saviez	pas.	Par	conséquent,	vous	savez	que	vous	ne	comprenez	toujours	pas	
comment	vous	devez	faire	face	à	cette	situation.	Vous	devez	maintenant	réanalyser	cette	situation	pour	
la	comprendre.	Face	à	cela,	vous	ne	saviez	pas	comment	vous	y	prendre.	C'est	seulement	là	que	vous	
verrez	ce	qui	s'est	passé	et	pourquoi.	Et	vous	perdrez	la	peur	de	marcher	à	nouveau	sur	la	glace.	
	
Gosia,	tu	es	prudente	parce	que	tu	crains	ce	à	quoi	tu	appliques	la	prudence.	La	précaution	est	un	
mécanisme	qui	permet	de	comprendre	ce	dont	tu	as	peur.	
	
Gosia	:	OK	oui,	la	prudence	est	un	outil	que	vous	appliquez	à	quelque	chose	que	vous	craignez	OK.	J'ai	
compris.	
	
Swaruù	:	Si	tu	fuis	à	nouveau	en	marchant	sur	des	surfaces	glacées,	cela	ne	fera	que	renforcer	la	peur	
des	surfaces	glacées.	Si	maintenant,	Robert,	tu	vas	vivre	en	Équateur	et	tu	ne	marches	plus	jamais	sur	la	
glace,	tu	ne	perdras	jamais	cette	peur.	Elle	sera	toujours	là,	non	résolue.	Latente.	Mais	si	tu	sors,	tu	
regardes	la	glace,	l'endroit	où	tu	as	glissé,	si	tu	comprends	ce	qui	s'est	passé	alors	tu	perds	ta	peur.	Et,	
c'est	faire	face	à	ce	qui	est	effrayant.	Et	comment	procèdes-tu	pour	examiner	ce	qui	s'est	passé	?	Avec	
précaution.	
	
Robert	:	Ok,	demain	je	vais	y	retourner	et	y	faire	face.	En	parlant	du	virus	et	de	son	rapport	avec	la	peur,	
il	est	donc	très	important	que	pour	que	ce	virus	soit	"mortel",	il	doit	aussi	se	propager	par	le	biais	des	
médias	en	suscitant	plus	de	peur	dans	la	population	?	
	
Swaruù	:	Oui,	c'est	une	manifestation	de	la	peur	collective	qui	reçoit	beaucoup	d'attention.	La	création	
d'un	Egregor,	une	Tulpa	collective.	Tout	ce	qui	se	passe	sur	Terre	est	un	Egregor	collectif.	La	peur	est	une	
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illusion,	comme	je	l'ai	expliqué	plus	haut,	étant	le	contraire	de	l'amour	et	de	la	vérité.	Cela	définit	la	3D	
comme	un	mensonge,	comme	une	illusion.	La	seule	chose	qui	existe,	c'est	vous,	votre	esprit,	votre	
conscience.	Le	virus	est	un	Egregor	créé	par	les	humains,	un	reflet	de	la	psyché	collective.	Le	vaccin	ne	
fera	que	créer	ou	manifester	plus	d'égrégore.	
	
Un	virus	est	seulement,	et	même	s'ils	le	modifient	en	laboratoire,	il	reviendra	à	sa	carte	d'origine	plus	
rapidement	que	tout	autre	être	à	ADN,	car	il	est	de	loin	celui	qui	se	reproduit	le	plus	rapidement.	Même	
en	utilisant	la	virologie	ou	le	comportement	officiellement	accepté	des	virus,	dès	qu'il	y	aura	moins	
d'hôtes,	il	entrera	en	rémission	bien	avant	de	tuer	des	centaines	de	milliers	de	personnes.	Vous	ne	
pouvez	pas	lancer	une	arme	virale	contre	la	population	humaine	parce	qu'elle	se	désactive	d'elle-même.	
Les	humains	créent	des	égrégores	négatifs	parce	que	c'est	là	qu'ils	tournent	leur	attention.	La	peur	
centralise	l'attention	sur	ce	qui	est	craint,	elle	y	concentre	tout.	Par	conséquent,	elle	y	concentre	aussi	
toute	la	puissance	de	la	manifestation.	
	
Les	êtres	régressifs	sans	âme	doivent	donc	se	nourrir	de	la	peur	des	êtres	avec	âme.	La	luxure	n'est	pas	
quelque	chose	de	tangible	comme	une	substance.	Ce	n'est	qu'une	attention	créative.	Manifester	des	
objets	et	des	situations	signifie	aussi	manifester	des	êtres,	puisque	tout	ce	qui	existe	est	manifesté,	
parce	qu'un	être	avec	une	âme	est	une	partie	de	et	la	source	elle-même.	C'est	lui	qui	crée	tout,	le	
négatif	aussi.	
	
Ces	êtres	ont	une	certaine	programmation,	que	je	ne	veux	pas	appeler	conscience,	bien	qu'elle	le	soit	
aussi.	Mais,	comme	ils	n'ont	aucun	lien	avec	la	source,	ils	dépendent	d'êtres	qui	l'ont	pour	pouvoir	être	
créés	ou	être	maintenus	dans	une	réalité	illusoire	telle	que	la	3D.	Ils	n'ont	pas	d'âme	parce	qu'ils	sont	
régressifs,	ils	ne	sont	pas	source,	ils	ne	sont	pas	amour,	ils	ne	sont	pas	intégration.	Ils	ne	peuvent	donc	
pas	se	fabriquer	eux-mêmes.	Ils	ne	peuvent	être	que	le	produit	de	quelque	chose	dont	la	conscience	
créative	est	la	même	que	la	connexion	à	la	source.	Avoir	une	âme	équivaut	à	avoir	un	lien	avec	la	source,	
ce	qui	en	soi	équivaut	à	être	la	source.	Elle	est	définie	comme	le	fait	d'avoir	de	l'amour.	
	
Le	contrôle	de	l'esprit	pour	manifester	un	Egregor	collectif	négatif	est	une	stratégie	d'êtres	régressifs	
sans	connexion	à	la	source	pour	recevoir	plus	d'attention	créative	de	la	part	de	la	population	humaine.	
Sinon,	sans	cette	attention,	ils	se	dissolvent.	Ils	doivent	donc	"manger"	l'attention	humaine.	
	
Nai'Shara	:	C'est	pourquoi	il	n'y	a	pas	de	"contrôleurs",	parce	que	c'est	la	personne	elle-même,	avec	son	
âme,	qui	contrôle,	c'est	aussi	simple	que	cela.	
	
Swaruù	:	C'est	vrai.	C'est	seulement	le	reflet	de	la	psyché	collective.	S'ils	cessent	de	craindre	le	virus,	il	
se	dissoudra.	Mais,	il	y	a	autre	chose	ici	que	je	n'ai	pas	mentionné	:	cette	peur	concentre	l'attention	sur	
ce	qui	n'est	pas	désiré	et,	comme	la	loi	des	miroirs	ne	voit	ou	ne	fonctionne	qu'en	vous	donnant	plus	de	
ce	qui	a	votre	attention,	elle	amène	les	gens	à	manifester	des	choses	négatives	et	non	positives.	
	
Mais	l'inconscient	est	ce	qui	régit	la	plupart	des	choses	créées,	ce	qui	se	manifeste.	Et	qu'est-ce	que	
chaque	être	vivant	désire	le	plus	?	Rester	en	vie.	Donc,	le	désir	qui	retient	le	plus	l'attention,	le	message	
qui	atteint	le	plus	le	champ	d'énergie	potentiel,	c'est	l'Amour.	En	fin	de	compte,	tout	est	une	illusion,	
sauf	l'amour,	l'intégration,	la	source.	
	
Gosia	:	Et	si	l'amour	atteint	davantage	la	Source,	pourquoi	ne	se	reflète-t-il	pas	?	
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Nai'Shara	:	Parce	que	l'amour	n'est	pas	ce	qui	abonde	le	plus	sur	Terre,	il	est	le	reflet	même	de	
l'intérieur	collectif.	
	
Swaruù	:	Exactement.	Parce	que	ce	qui	y	règne,	c'est	la	séparation,	donc	la	peur.	Mais	à	part	cela,	vous	
êtes	toujours	en	vie,	n'est-ce	pas	?	Et	ceux	qui	ne	le	sont	pas,	l'ont	aussi	voulu	à	partir	de	plans	plus	
élevés,	de	là	où	ils	sont	vraiment,	parce	que	la	mort	n'est	pas	mauvaise.	Ce	n'est	pas	non	plus	la	fin.	Ce	
n'est	pas	la	destruction	du	Soi.	C'est	le	réveil,	rentrer	à	la	maison.	Il	ne	peut	y	avoir	de	vie	sans	mort.	
Mais	du	point	de	vue	de	l'individu	qui	fait	l'expérience	de	la	mort,	c'est	une	libération	totale,	c'est	une	
extase	spirituelle,	c'est	une	expansion	et	une	libération,	c'est	être	à	nouveau	la	source	même.	Il	y	a	donc	
un	sentiment	d'amour	total,	un	amour	si	dense	qu'il	vous	enveloppe	comme	une	couverture	chaude.	
	
Gosia	:	Merci	d'avoir	expliqué	tout	cela.	Mais	maintenant,	pourquoi	si	je	ne	crains	pas	le	virus	et	que	
pour	moi	il	n'existe	pas,	cette	situation	entre-t-elle	dans	ma	réalité	et	de	la	réalité	de	nombreuses	
personnes	qui	mènent	une	vie	heureuse	?	C'est	ce	qui	m'a	frustré	lorsque	cela	a	commencé	à	envahir	
mon	monde	personnel,	dans	lequel	il	n'existait	pas	auparavant.	Je	dis	cela	en	me	référant	à	ce	que	tu	as	
dit	plus	haut,	à	savoir	que	si	le	virus	n'est	pas	craint,	il	se	dissout.	
	
Swaruù	:	Tu	n'auras	pas	peur	du	virus	parce	que	tu	comprends	qu'il	n'y	a	pas	de	virus	et	qu'il	n'existe	
pas.	Mais	tu	crains	qu'il	t’enlève	ta	stabilité.	Et	c'est	ce	que	tu	penses.	
	
Gosia	:	Hmm.	Tu	as	raison.	La	liberté	personnelle	est	primordiale	pour	moi.	Quiconque	me	l'enlève,	
entre	en	guerre	contre	moi.	Ok	mais	à	part	ça,	le	niveau	inférieur,	la	Cabale	et	tout	ça.	Donc,	penses-tu	
qu'il	est	vrai	qu'ils	ont	placé	une	arme	biologique	mais	qu'elle	a	simplement	été	désactivée	?	
	
Swaruù	:	Du	point	de	vue	du	niveau	inférieur	qui	est	toujours	le	reflet	de	celui	du	niveau	supérieur,	il	n'y	
a	jamais	eu	de	virus.	Tout	est	de	la	propagande.	Si	vous	cherchez	des	explications	sur	la	Matrice,	je	ne	
suis	pas	la	bonne	personne.	Mais	oui,	je	peux	aussi	inclure	cela.	Ils	ont	lancé	une	arme	biologique,	elle	a	
fonctionné	intensivement	en	Chine,	puis	est	entrée	en	rémission.	Cela	nous	ramène	à	la	carte	ADN	
originale.	Donc	maintenant,	c'est	juste	la	grippe	ou	le	rhume.	Les	communautés	médicales	de	la	planète	
chassent	le	virus	du	rhume.	Elles	n'ont	pas	les	connaissances	suffisantes	pour	isoler	et	considérer	le	
problème	comme	tel.	Elles	se	contentent	de	suivre	et	de	répéter	ce	que	d'autres	personnes	plus	
autorisées	leur	disent,	qu'il	s'agisse	d'autres	médecins	ou	de	politiciens.	
	
Ils	viennent	et	ne	se	soucient	que	de	leur	propre	bien-être	pour	ne	pas	se	poser	de	questions.	Et	ceux	
qui	remettent	en	question	sont	peu	nombreux.	Malgré	cela,	ce	virus	a	dans	sa	mémoire	un	virus	fort	
avec	une	grande	létalité,	celui	de	Wuhan.	Il	a	le	potentiel	d'être	à	nouveau	mortel.	Mais	en	quoi	diffère-
t-il	de	toute	la	mémoire	collective	de	tous	les	virus	qui	ont	existé	à	travers	le	temps	?	En	rien.	Alors,	c'est	
bon.	
	
Robert	:	Maintenant,	à	ta	connaissance,	les	laboratoires	pourraient	perfectionner	le	"Virus"	?	
	
Swaruù	:	Non,	parce	que	les	virus	ne	fonctionnent	pas	comme	on	vous	le	dit	là-bas.	Ce	n'est	pas	un	
élément	envahissant	qui	essaie	de	prendre	le	dessus	sur	l'autre	organisme.	Un	virus	est	un	élément	très	
simple,	qui	fonctionne	avec	une	logique	très	élémentaire.	La	partie	matérielle	d'un	virus	est	celle	qui	
peut	être	modifiée.	Mais	comme	nous	l'avons	déjà	dit,	vous	essayez	seulement	de	manipuler	une	
ombre,	pas	la	cause	de	l'ombre	elle-même.	Le	virus	veut	seulement	survivre	et	tuer	tous	les	hôtes	n'est	
pas	dans	son	intérêt.	Il	veut	juste	cohabiter.	Il	veut	aussi	l'intégration.	Il	n'entre	ou	ne	se	manifeste	que	
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si	l'organisme	hôte	le	manifeste,	c'est-à-dire,	si	vous	l'intégrez	dans	votre	réalité.	Plus	que	les	grands	
microbes,	comme	les	bactéries,	un	virus	a	une	part	de	99,99999%	dans	l'égrégore	personnel.	Et	il	ne	se	
manifestera	que	si	l'organisme	entre	dans	une	phase	où	il	est	vulnérable	à	la	fréquence	de	ce	virus	ou	
d'un	autre.	Un	organisme	sain	qui	se	concentre	sur	son	immunité	ne	sera	pas	capable	de	contracter	le	
virus.	
	
Robert	:	Excuse-moi,	quelle	différence	y	a-t-il	entre	les	bactéries	et	les	virus	?	
	
Swaruù	:	Une	bactérie	est	un	organisme	unicellulaire	complexe.	Elle	possède	les	mêmes	organes	
internes	que	n'importe	quel	animal.	Elle	possède	un	système	digestif,	respiratoire,	nerveux	et	
reproductif.	Elle	a	une	conscience	et	sa	propre	locomotion	et	elles	sont	très	grandes,	facilement	
observables	avec	un	microscope	de	base.	Un	virus	n'est	qu'une	capsule	de	protéine	avec	un	brin	d'ADN	
à	l'intérieur.	Il	n'a	pas	d'organes	internes,	il	ne	se	déplace	pas	seul,	il	est	juste.	Et	il	dépend	d'un	autre	
organisme	pour	vivre	et	se	reproduire	puisqu'il	utilise	le	système	de	reproduction	de	la	cellule	
envahissante.	Comme	il	dépend	d'un	hôte,	c'est	l'hôte	qui	contrôle	le	virus	et	non	l'inverse.	Il	est	
improbable	d'observer	un	virus,	même	avec	un	puissant	microscope	électronique.	
	
Nous	devons	dire	au	revoir	pour	aujourd'hui.	Merci	de	nous	avoir	accordé	un	peu	de	votre	temps.	A	
samedi	prochain.	Il	y	a	plus	à	partager.	
	
Nai'Shara	:	Merci	Gosia	et	Robert.	Nous	en	reparlerons	samedi.	A	bientôt	!	
	
	
	
Traduction	par	AnnC	de	l’Alliance	française	interstellaire.	
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Depuis	2008	l’équipe	des	Taygetiens	a	contacté	des	centaines	de	personne	sur	Terre	pour	le	programme	
officiel	«	premier	contact	».	Le	programme	n’est	plus	d’application	depuis,	cependant	Swaruù	et	l’équipe	
Taygetienne	ont	continué	le	contact	avec	nous,	Robert	et	Gosia,	passant	beaucoup	de	courant,	spirituel,	
métaphysique,	historique,	scientifique,	et	technologique.	

Les	informations	ne	sont	pas	canalisées.	Elles	sont	directement	écrites	utilisant	les	technologies	terrestres	
via	internet.	

C’est	la	première	fois	de	l’histoire	qu’une	race	extraterrestre	partage	directement	de	telles	et	énormes	
quantités	d’informations.	Extraterrestre		

C’est	le	moment	pour	nous	de	se	réveiller	et	d’en	apprendre	plus	sur	la	réalité	qui	nous	entoure	!	

Les	principaux	contacts	:	

Swaruù	de	Erra	(Yazhi	Swaruù)	est	une	jeune	femme	de	l’étoile	Taygeta	dans	les	
Pléiades	et	vient	d’une	de	ses	4	planètes	–	Erra.	

Elle	est	pilote	de	chasse,	experte	en	ligne	de	temps	(timelines),	et	guide	spirituel	
pour	nous	tous	aussi	bien	que	l’équipe	des	Taygetiens	elle-même.	

	

	

Anéeka	de	Temmer	est	une	jeune	femme	de	l’étoile	Taygeta	dans	les	Pléiades	et	
vient	d’une	de	ses	4	planètes	–	Temmer.		

Elle	est	arrivée	en	orbite	terrestre	en	avril	2016,	son	rôle	dans	le	groupe	est	chef	
des	analystes	terrestre	autant	que	pour	les	données	spatiales.	De	plus,	et	parmi	
d’autres	tâches,	sa	spécialité	est	portée	sur	les	«	ordinateurs	»	holographiques	à	
bord.	
*les	images	sont	illustratives	uniquement	

	

Visitez	les	chaînes	pour	voir	toutes	les	vidéos	:	

Despejando	Enigmas	(	Robert	–	Espagnol)	:		

https://www.youtube.com/channel/UChOGxLFJKNKm91za6r3pjAA	

Agencia	Cosmica	(Gosia	–	Espagnol)	:		
https://www.youtube.com/channel/UCYjj30Cp0U9coWALouInCbg	

Red	Agartha	(Robert	–	Espagnol)	:								
https://www.youtube.com/channel/UCwNit481qrGklhyNttKuLDQ	

Cosmic	Agency	(Anglais)	:																			
https://www.youtube.com/channel/UC2MMhSGDuf9kKXPvXfgOr9w	


